

KreisBeGrüner April 2019

Rundbrief von B90/Die Grünen im Landkreis Fürth

Einladung zur Kreisversammlung

Mittwoch

17. April 2019

19.30 bis 21.30 Uhr

Pizzeria Enzo

Hindenburgstr. 13

90579 Langenzenn

Tagesordnung

TOP 1: Begrüßung

TOP 2: Workshop mit Lisa Badum:

Klimaschutz kommunizieren – aber wie?

TOP 3: Europawahlkampf

TOP 4: Sonstiges

Liebe Mitglieder und Interessierte,

Liebe Freundinnen und Freunde,

„Herzblut für ein erneuertes Europa“

So titulierte heute die *Fürther Nachrichten* zum grünen Frühjahrsempfang am Sonntag. Die Vorfreude auf einen engagierten Wahlkampf für Europa war am Sonntag spürbar und zeigt sich auch in dem nachfolgenden Artikel, den Julian für den KreisBeGrüner geschrieben hat. Henrike betonte „Europawahl ist Klimawahl“ und damit wir uns im Landkreis gut auf dieses Wahlkampfthema einstimmen können, laden wir ganz herzlich zum Workshop beim nächsten Kreistreffen in Langenzenn ein:

„Klimawende – so wird`s gemacht“

Klimaschutz wird in den kommenden Wahlkämpfen eines der wichtigsten Themen sein. Da stellt sich der ein oder anderen die Frage: **„Klimaschutz kommunizieren - aber wie?“**

In einem kleinen Themenworkshop wird uns **Lisa Badum**, unsere fränkische klimapolitische Sprecherin im Bundestag, einen interessanten Einblick in die parlamentarische Arbeit geben und zusammen mit uns erarbeiten, wie wir Klimaschutz am besten an unsere Zielgruppen vermitteln und möglichst schlagfertig auf Stammtisch-Argumente reagieren können.

Und wer sich genauer über Lisa`s Arbeit und wie die Klimawende gelingen kann informieren möchte, den lädt Lisa zu ihrer nächsten Tour nach Berlin vom 12. bis 14. Juni ein. Anmeldung bis einschließlich 14.05.2019 über das Online-Formular auf der Seite www.lisa-badum.de/berlinfahrten

Frühjahrsempfang in Zirndorf

von Julian Blanz:

Was für ein Frühjahrsempfang, den wir als Kreisverband - und insbesondere unser Zirndorfer OV - auf die Beine gestellt haben!

Am vergangenen Sonntag lief der Markgrafensaal des Zirndorfer Brauhaus bis zum Rand voll mit über 100 grünen Aktiven und Interessierten aus Landkreis, Stadt Fürth und Umgebung, um unseren grünen Vertretern und ihren Themen zu lauschen. Dabei haben wir uns besonders über den Besuch von **Henrike Hahn** und **Toni Hofreiter** gefreut.

Am 26. Mai ist die unglaublich wichtige Europawahl, deshalb stellten wir das Projekt Europa und seine Perspektiven in den Mittelpunkt der Veranstaltung.

Herzlich begrüßt wurden alle Anwesenden durch Cornelia und André, besonders der Zirndorfer **Bürgermeister Thomas Zwingel**, **Tobias Settler** von der Grünen Jugend und **Barbara Fuchs**, die über ihre ersten Landtags-Monate und die Regierungsarbeit berichtete.

Im zweiten Teil des Events haben wir unseren Blick auf Europa noch einmal vertieft.

Nach begrüßenden Worten und einer schwungvollen Rede von **Uwe Kekeritz** waren unsere beiden Hauptgäste Henrike und Toni gefragt. Wortwörtlich, denn als Abwechslung zu den vorigen Reden haben Sarah und André den Spitzenpolitikern jeweils einige Fragen über Europa oder unsere Konzepte gestellt.

Zunächst die Eingangsstatements, in denen Toni auf die Notwendigkeit europäischer Zusammenarbeit von "kleinen" Nationalstaaten im Hinblick auf andere Großmächte und die Zerstörungskraft von Populisten hinwies, und Henrike positive Impulse wie die europäische Klimapolitik oder unser bayerisches Artenschutz-Volksbegehren - Toni: Handlungsauftrag an BMEL! - und deren Potenzial hervorhob.

Die Fragen drehten sich zum einen um die persönliche Erfahrung mit Europa, laut Toni vor allem die Freizügigkeit innerhalb hoffentlich weiterhin offener Grenzen, laut Henrike vor allem durch transnationale Berufserfahrung gelebtes Europa, in welchem sie Ökonomie und Ökologie zusammenbringen will.

Zum anderen standen auch konkrete Vorschläge und Konzepte im Mittelpunkt. Toni plädierte auf nationaler Ebene für Maßnahmen im Bereich Mobilität wie verbesserte Strukturen im Bahnbetrieb und der Fahrplanabstimmung, aber auch für ein Neudenken hin zu einer autofreieren Stadtplanung. Auf europäischer Ebene sei zum Zwecke des Lebensgrundlagen-Schutzes eine Neuverteilung der landwirtschaftlichen Subventionen nach ökologisch-sozialen Standards überfällig. Für Henrike wäre in ihren ersten Wochen EU-Parlament auch eine solche Verteilung in anderen Haushaltsbereichen sowie eine CO2-Bepreisung wichtig. Im Geiste des Wahl-Slogans betonte Henrike zuletzt den Auftrag zur Weiterentwicklung eines bereits guten Europas, das auch uns in den Kommunen betrifft und als Herzenssache mit vollem Tatendrang erkämpfenswert ist - zu Recht!

In einem flammenden Appell Tonis, rechten Populismus zu bekämpfen und im Mai demokratisch wählen zu gehen, endete ein höchstinteressanter und gut gelaunter Jahresempfang.

Nicht vergessen dürfen wir dabei Fabian Scheuerlein, der die Veranstaltung mit Gesang und Gitarre hervorragend begleitete.

Wir möchten uns bei allen bedanken, die das Ganze möglich gemacht haben und gekommen sind. In diesem Sinne: Kommt, wir bauen das neue Europa!

grünes Frauenfrühstück

Das nächste **Frauenfrühstück** findet am **04. Mai** von **10 - 12 Uhr** bei Tina in Stöckach statt. Bei Interesse bitte über den Kreisverband anmelden.

Wir werden uns über aktuelle relevante Themen austauschen und ggf. Veranstaltungen zu diesen Themen vorbereiten

Mit Mut und Lust für eine nachhaltige und solare Zukunft

Dr. Franz Alt macht Lust auf Zukunft. In seinem neuen Vortrag zeigt er auf, warum es nötig und wie es möglich ist, unsere Erde für uns und unsere nachfolgende Generationen lebenswert zu erhalten:

Donnerstag, 28.03.19 um 19.30 Uhr im kleinen Saal der Stadthalle Fürth

Es grüßen bis zur Kreisversammlung
Angelika und André

Grüne Termine 2019:

April	23. Treffen der grünen Jugend in Veitsbronn 26. Sitzung der grünen Kreisfraktion
Mai	04. grünes Frauenfrühstück in Stöckach 15. KV in Obermichelbach 26. Europawahl
Juni	19. KV in Zirndorf/Oberasbach
Juli	17. KV in Ammerndorf
September	18. KV in Wilhermsdorf
Oktober	16. KV in Veitsbronn/Seukendorf
November	20. KV in Roßtal
Dezember	11. KV in Zirndorf

Besucht auch:

unsere Webseite www.gruene-fuerth-land.de

unserer Facebook-Seite fb.com/Gruene.LkFuerth

Bitte schreibt uns, wenn Ihr Termine oder Informationen aus den Ortsverbänden über den KreisBeGrüner weitergeben möchtet.